

Recesión mantiene en jaque a las empresas de la zona euro (El Financiero 24/04/13)

Recesión mantiene en jaque a las empresas de la zona euro (El Financiero 24/04/13)(Ivette Saldaña) Miércoles, 24 de abril de 2013 La recesión en la zona euro mantiene en jaque a las empresas de la región, sobre todo en Francia, Italia y España, con un gran número de corporativos de todo tamaño en bancarrota, sobre todo de los sectores de la construcción, ventas al menudeo, acero y agroalimentos, explicó el economista en jefe de Coface, Yves Zlotowski. Alemania es el único país en el que hay buenas noticias, porque la situación no es tan complicada como en la economía francesa, en la que hace apenas unos años se registraron 45 mil quiebras anuales, en 2012 subió a 60 mil y 2013 será un mal año porque llegarían a 62 mil o 63 mil empresas de todos los tamaños: pequeñas, medianas y hasta grandes. El problema de Francia es que baja el consumo. Mientras, en España e Italia los corporativos enfrentan una contracción de créditos y alto endeudamiento. Tan sólo en el mercado ibérico se dio un boom al multiplicarse las quiebras por siete. En general, en Europa es arriesgado dar créditos a compañías de los sectores de la construcción, acero, agroalimentos y ventas al menudeo, ya que presentan retrasos en los pagos de créditos o impagos. La crisis sistémica en la zona euro disminuyó, pero no desapareció. Por eso los corporativos son cautelosos, en espera de que las reformas y políticas financieras que se aplican sean un paso para limpiar los balances.